

中里小学校 学校だより

おおくす

令和8年1月20日

第15号

文責 大石泰文

学校教育目標：夢をもち、みんなと共に生きる子どもの育成～中里仲良し（共に学び、共に育つ）～

3学期が始まっています

新たな年を迎えるました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、清々しい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。旧年中は、本校の教育活動に対しましてご支援・ご指導をいただき誠にありがとうございました。本年も中里小学校児童、職員共に一丸となって、教育活動に取り組んで参ります。よろしくお願ひ致します。

さて、先日行われた「皇后盃 第44回全国都道府県対抗女子駅伝競走大会」では8区において本校卒業生の篠原 穂さん（中里中学校3年生）が二人抜きの力走を見せてくれて、大変感動しました。家族でテレビを見ながら思わず拍手を送ったところでした。一生懸命にタスキをつなぐ姿に元気をいただきました。身近な卒業生の活躍によって子どもたちはますます『ふるさと中里』に誇りを持ってくれたことでしょう。

1月8日に3学期の始業式を行いました。久しぶりに元気な子どもたちの笑顔が戻り、教職員一同も新たな気持ちでスタートを切ることができました。代表児童も3学期の目標を堂々とした態度で発表できました。



今年は午年です。馬は昔から人と力を合わせて働き、遠くまで運んでくれる存在として親しまれ、「元気に走る」「前向きに進む」「仲間と力を合わせる」といった意味を持っています。そして、今年は60年に一度巡ってくる「丙午（ひのえうま）」で、力強く新たな挑戦のエネルギーで道を切り開く年とされています。子どもたちにとって大きな成長がたくさん見られる1年になることを願っています。

長縄・短縄 がんばっています！



楽しみながら体力づくり学級づくりができるように、体育委員会が昼休みを使って「なわとびの記録会」を行ってくれています。寒いこの時期にぴったりで、子どもたちも意欲的に取り組んでいます。ご家庭でも励ましの言葉かけをお願い致します。

「お知らせ」と「お願い」

児童玄関の開錠時間について

3学期始業式の日に、教頭先生より児童玄関の開錠時間の話がありました。朝早く登校することは、学校大好きで喜ばしいことなのですが、実は早朝の学校は職員が手薄で思わぬ怪我やトラブルに対応できない場合が多くあります。**(本校職員の勤務時間は午前8時15分から午後4時45分なのです。)**

早く学校に登校して遊びたい気持ちは分かるのですが**子どもたちの安全確保のため、以前からお願いしていますように、午前7時半以降に学校に到着するように**登校させていただきますようあらためてお願い致します。

学級だより等のデータ配信化について

現在、各学年や学級からのお知らせ(学年だより・学級だより等)はプリントでお配りしているところです。環境に配慮しながらも迅速に連絡が伝わるようにするために**令和8年度の2学期からはデータ配信化したい**と考えています。

そのために、次のような試行期間を設けて対応していく計画です。(あくまでも現時点での予定です。)

- 令和7年度 3学期は「プリント」または「データ配信」で行う。
- 令和8年度 1学期は「プリント」と「データ配信」を並行で行いながら学期末の面談等で「まなびポケット」の登録を確認させていただく。
- 令和8年度 2学期以降は「データ配信」で行う。

転出・転入の情報について

この時期、学校では、来年度の学級数を見通すために、児童数を正確に把握する必要があります。

- 転居やその他の理由で転出予定がありましたら、分かり次第、学校までご連絡をお願い致します。転出の手続きには、一定の期間を要する場合がございます。円滑な手続きを行うためにも、お早めにご連絡いただけすると幸いです。
- 転入の情報もございましたら、確定でなくともご連絡ください。
ご不明な点がございましたら、学校までお気軽にお問い合わせください。